

Noboa y su tristeza por la situación de Emelec

REDACCIÓN GUAYAQUIL deportes@granasa.com.ec

Fue la contratación top de este año en la LigaPro, pero una lesión lo dejó sin debutar.

En la pasión futbolística, pocos nombres evocan tanto fervor como el de Christian Noboa Tello por Emelec. En su regreso al equipo de sus amores fue recibido con una mezcla de entusiasmo y esperanza por una hinchada que añoraba su magia en el campo. Sin embargo, lo que prometía ser un retorno triunfal se transformó en una crónica de desilusión y desafío.

Una lesión en la rodilla, más dura y persistente de lo previsto, se interpuso en su camino y desdibujó sus sueños.

EL DETALLE

Panorama. Emelec cortó una mala racha de tres derrotas consecutivas en la segunda etapa de la LigaPro con el triunfo sobre Delfín, en Manta.

Ocho meses pasaron, pero para Noboa, cada día fue una lucha constante. La esperanza de regresar pronto al campo se convirtió en una eterna espera, en una batalla silenciosa contra un dolor que no cesaba.

El desconuelo de Noboa se hizo evidente cuando, finalmente, tuvo que aceptar lo que había estado evitando. Su salida de Emelec se consumó con una tristeza palpable, dejando atrás no solo al equipo de sus amores, sino también a una afición que había puesto en él sus más grandes expectativas.

Ahora está en Barcelona, España, en busca de encontrar la recuperación de su rodilla.

“No he tenido ningún contacto con nadie. He estado soloamente dedicado a mi recupera-

El jugador está en Barcelona, España, para seguir con la recuperación de su lesión en la rodilla. No tiene claro cuándo volverá a jugar con el Bombillo. Espera que mejore el panorama en el equipo azul, al que regresó este año



Lesión. Christian Noboa no pudo debutar en LigaPro con Emelec, una lesión en la rodilla lo dejó sin poder cumplir ese sueño.

ción de mi rodilla. No he mejorado, yo también estoy preocupado, por eso me voy a Barcelona a hacerme revisar”, declaró el Zar.

En medio de la tristeza y el caos, Noboa no esquivó el tema de la crisis interna que vive

Emelec. Con la franqueza que siempre lo ha caracterizado, expresó su desazón.

“La situación de Emelec es muy triste. Son complicaciones que ya no dependen de uno, sino de las personas que asumieron esto. Podemos darle pal al pre-

sidente (José Pileggi) pero es el único que está dando la cara”, manifestó.

Además señaló que “no sé qué es lo mejor para Emelec, es difícil. Si hay una persona que quiere asumir y pueda resolver los problemas, bienvenido sea,

No sé qué es lo mejor para Emelec. Si hay una persona que quiere asumir y pueda resolver los problemas, bienvenido sea.

CHRISTIAN NOBOA Jugador

si no, pues hay que seguir apoyando al presidente. No queda de otra”.

Su análisis reflejaba no solo su propia frustración, sino también la del club y sus seguidores, atrapados en una encrucijada sin soluciones claras.

Noboa llegó a Ecuador con la ilusión de cerrar su etapa de jugador en Emelec, algo que esta temporada no se dará y espera que el próximo año se cumpla.

Seguirá en Europa su recuperación algo que por el momento es su prioridad. El Zar ha hecho su vida deportiva en ese continente.

Celebró la victoria de Emelec por 1-0 sobre Delfín 1-0, en Manta, lo que da un consuelo a un equipo que logró cubrir los tres puntos menos de sanción y que está en el fondo de la tabla de posiciones de la segunda etapa de LigaPro. JR

JUGARÁ EN BURNLEY Brighton, una vez más decide prestar a Sarmiento

REDACCIÓN ■ El futbolista ecuatoriano Jeremy Sarmiento nuevamente no será considerado en la plantilla de Brighton para la temporada 2024/2025 en la Premier League. Esto tras la disposición del director técnico Fabian Hürzeler, quien le ha dado minutos en amistosos y en las dos primeras jornadas del torneo inglés.

Por esta razón la directiva de las gaviotas ha decidido prestar una vez más al tricolor y su destino estará en el Burnley, equipo que hoy compete en la Championship (segunda división de Inglaterra).

Sarmiento terminó jugando de buena forma con Ipswich Town en la parte final de la temporada anterior, en donde además fue uno de los más destacados para conseguir el ansiado ascenso a la primera división en esta nueva campaña. Se logró con la presencia activa en cancha del seleccionado nacional.

Por el momento, solo Pervis Estupiñán se mantendrá en Brighton. Mientras que Sarmiento tendrá que esperar su oportunidad para volver al club dueño de su pase, con el cual aún tiene contrato firmado hasta el 30 de junio de 2027. CMM



Participación. Sarmiento jugó con Brighton en el inicio de la Premier.

ÑAÑAS, DRAGONS, BARCELONA Y LIGA DE QUITO

Superliga ya tiene semifinalistas



Clasificado. El Club Ñañas está entre los cuatro mejores equipos de la Superliga.

GUAYAQUIL ■ Ñañas y Dragons Independiente del Valle han logrado un récord en el fútbol femenino de Ecuador: son los únicos equipos que se han instalado en cinco de las seis semifinales disputadas en la historia de la Superliga Femenina.

Ñañas cuenta con tres subcampeonatos (2019, 2020 y 2021) y un título de campeón en 2022. En la semifinal de esta temporada enfrentará a Barcelona, mientras que el otro partido será entre Liga

de Quito y Dragons, que ha sido vicecampeón 2022 y 2023, y en el 2019 llegó al tercer lugar. El campeón de la Superliga representa a Ecuador en la Copa Libertadores.

Ñañas, dirigido por la entrenadora española Susú Cores, llegó a la semifinal tras vencer 2-1 a Liga de Quito. Los goles del cuadro rosa fueron anotados por Jeismar Cabezas, mientras que el tanto de las Guerreras albas fue obra de Cecilia Aldana. Ambos equipos estaban en el Grupo A.

Barcelona y Dragons, que formaban parte del grupo B, ya habían asegurado su clasificación entre los cuatro mejores del torneo con anticipación.

En su último enfrentamiento, el resultado fue 1-1. Karen Páez anotó el gol para Independiente del Valle en el minuto 60, mientras que Samanfa Avilés igualó para Barcelona en el 87’.

El actual campeón es Barcelona, dirigido por Wendy Vilón, quien ha ganado cuatro de los cinco

títulos otorgados en la Superliga Femenina.

La estrategia nacional conquistó la corona en 2019 y 2021 con Deportivo Cuenca, en 2022 con El Nacional, y en 2023 con Barcelona.

Hay una historia en los enfrentamientos entre la entrenadora Wendy Vilón y Ñañas, pues en los primeros tres torneos (2019, 2020 y 2021) la entrenadora tricolor le ganó en las finales al equipo rosado de la capital. JR

DIREMOV
DIRECCIÓN DE MOVILIZACIÓN DEL COMANDO EN JEFE FUERZA ARMADA ECUATORIANA

JÓVENES ECUATORIANOS
Hombres y Mujeres
Si tienen de 18 a 22 años

Les invitamos
AL ACUARTELAMIENTO
en las Bases y Centros de Movilización del País
Sábado 07 y Domingo 08 de septiembre de 2024

REGISTRATE EN LINEA
www.diremov.mil.ec

VIV EL SERVICIO MILITAR
Una oportunidad de vida

www.diremov.mil.ec | Dirección de Movilización - Diremov | @DiremovSocial | @diremov_ecu

Quito
Academia Metropolitana

MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

EXTRACTO

A POSIBLES INTERESADOS:

En sesión No. 013, extraordinaria de fecha 1 de julio de 2024, la Comisión de Propiedad y Espacio Público, al amparo de lo dispuesto en el Art. 414 del Código Municipal, sancionó el 12 de abril de 2024, resolvió:

“Acojer los informes técnicos y legales y recomendar que, el seno del cuerpo edilicio, posterior a las publicaciones referidas en el Código Municipal, proceda a conocer y resolver, mediante la resolución respectiva, sobre la declaración y/o regularización como bien inmueble del predio No. 1801903 con clave catastral No. 47733-12-002, ubicado en la calle 37199 Espejo, parroquia Nangalito, de conformidad con los datos técnicos constantes en la ficha técnica para declaración de bien inmueble No. SHOT/DMIC/USC/2024-1923 de 14 de mayo de 2024, emitida por la Dirección Metropolitana de Catastro...”

Detalles del bien:

Administración Zonal	Parroquia	Clave Catastral referencial	Área De Terreno según levantamiento planimétrico	Dirección
Administración Zonal "Choco Andino"	Nangalito	47733-12-002	457,92 m2	Calle 37199 ESPEJO

Quiénes se creyeren con derechos sobre dichos inmuebles, deberán comparecer ante el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, adjuntando el justificativo que acredite la titularidad de dichos predios.

Lo que se publica para los fines legales pertinentes.

Quito, 27 de agosto de 2024

Dña. Lilian Fernanda Rivas Oñativar
SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Quito
Academia Metropolitana

QUITO, 27 DE AGOSTO DE 2024

PONGO EN CONOCIMIENTO DEL PÚBLICO

QUE EL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO, MEDIANTE RESOLUCIÓN No. CD/MQ-050-2024 DE 18 DE JUNIO DEL 2024, RESOLVIÓ INCORPORAR AL PATRIMONIO MUNICIPAL UN BIEN MOSTRENCO, CONFORME CON LO PREVISTO EN EL ART. 419, LITERAL C) DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, EL INMUEBLE QUE A CONTINUACIÓN SE DETALLA.

UBICACIÓN PARROQUIA DEPENDENCIA ADMINISTRATIVA DIRECCIÓN:	NANGALITO ADMINISTRACIÓN ZONAL CHOCO ANDINO CALLE RUMINAHUI
DATOS CLAVE CATASTRAL: PREDIO: 47823-03-003 1229736	
ÁREA (SEGÚN LEVANTAMIENTO PLANIMÉTRICO):	143,82 m2
LÍMITES NORO: CLAVE CATASTRAL: 47823-03-003 1229736	
SUR: CONSEJO PROVINCIAL PICHINCHA 12,46 M	
ESTE: CONSEJO PROVINCIAL PICHINCHA 13,52 M	
OESTE: ALEJANDRO CANGACHO 11,77 M	

NOTA: ESTE AVISO SE LO EFECTUÓ CON EL FIN DE CUMPLIR CON EL REQUISITO PREVISTO EN EL ART. 419 DEL CÓDIGO MUNICIPAL DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO, PREVIO LA INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE LA PROPIEDAD DE DICHO INMUEBLE QUE NO HA SIDO ANTES INSCRITO